

MITTEILUNG

zur Sitzung

DES GEMEINDERATES

öffentlicher Teil

am 27.09.2018

Interessenbekundungsverfahren Pfalzgrafenstift

In der Gemeinderatssitzung am 25.07.2018 hatten wir Sie darüber informiert, dass sich im Rahmen des Interessenbekundungsverfahrens für die künftige Nutzung des Pfalzgrafenstifts insgesamt 4 Interessenten gemeldet und Unterlagen eingereicht hatten.

Da die Konzepte sehr unterschiedlich ausgearbeitet waren, hat die Verwaltung die Vorlage weiterer Unterlagen angefordert, um die Vergleichbarkeit der Vorschläge zu erleichtern. Aufgrund der Sommerpause sind bisher noch nicht alle geforderten Unterlagen vorgelegt worden. Teilweise haben die vorgelegten Unterlagen weitergehende, insbesondere rechtliche Prüfungen, zur Folge.

Es besteht daher weiterer Abstimmungsbedarf mit den Interessenten, um die tatsächliche Umsetzbarkeit der Konzepte und deren städtebaulichen Auswirkungen prüfen zu können.

Parallel zu der Abstimmung der offenen Fragen wird die Verwaltung mit den Interessenten die Besichtigung vergleichbarer Referenzobjekte durch das vom Gemeinderat bestimmte Auswahlgremium vorbereiten.

F.d.R. Simone Bansbach-Edelmann
Finanzen und Immobilien